

Pressemitteilung, O9. August 2023

## Die BEACH DAYS BORKUM waren "Ein Traum" Vier Tage Beach-Life mit Konzerten, Beach-Partys und Beach-Volleyball

**Borkum, 09.08.2023.** Vom 03. bis zum 06. August 2023 brodelte die Stimmung auf der größten ostfriesischen Insel. Über vier Tage gab es bei den BEACH DAYS BORKUM powered by Stadtwerke Borkum ein abwechslungsreiches Programm mit Live-Konzerten von BOSSE und BOWIE, Beach-Partys, einem nationalen Beach-Volleyball Turnier, Sport zum Mitmachen und Kinderanimation.

Gleich zum Auftakt am Donnerstagabend luden die Silent-Discos zum Tanzen im Sand ein. Zuerst kamen die jüngeren Gäste bei der Kinder-Disco auf ihre Kosten, bevor die Erwachsenen die Kopfhörer übernahmen und die Auswahl zwischen drei DJ's und Musikrichtungen hatten.

Für den stimmungsvollen Höhepunkt und die "Schönste Zeit" der BEACH DAYS BORKUM sorgte BOSSE mit seinem rund zweistündigen Konzert am Freitagabend. Ein besonderes Highlight war der zweifache Auftritt zusammen mit dem Borkumer Chor "De Fielapper" (die Schmetterlinge). Der Chor hatte sich nach einem Social Media Aufruf von BOSSE eigens für diesen Abend gegründet und so mit ihm "Ein Traum" performt. Der Chor besteht aus 19 Insulaner\*innen im Alter zwischen 25 und 35 Jahren. Zuvor nahm sich BOSSE direkt an der großen Open-air Bühne viel Zeit für ein Meet and Greet mit den Fans. Zum Auftakt des Konzertabends begeisterte BOWIE, die zugleich Background-Sängerin bei BOSSE ist, in der Arena mit ihrem Soloauftritt.

Bis in die späte Samstagnacht feierten die Besucher dann trotz Schlechtwetterprognose bei der großen ffn Beach-Party am Nordseestrand. ffn Moderator und DJ Ruven Rintelmann legte für den richtigen Tanzrhythmus auf und animierte die Partygäste.

Den Abschluss der BEACH DAYS BORKUM powered by Stadtwerke Borkum bildete der Finaltag des dreitägigen ROCK the BEACH Turniers. Über die gesamte Zeit sorgten die Zuschauenden für vollbesetzte Ränge am Center Court und bis zur Siegerehrung für allerbeste Stimmung. Da konnte der Abschlusssong mit "Ein Traum" nicht besser passen. 16 Frauen- und Männerteams spielten drei Tage lang um ein Gesamtpreisgeld in Höhe von 10.000 Euro, wichtige Qualifikationspunkte für die











Deutschen Meisterschaften und die Podiumsplätze. Die ROCK the BEACH Titel 2023 gingen an Anna Behlen/Sarah Schulz (1. Beachclub Kiel/DJK TuSa O6 Düsseldorf) und die Wüst-Brüder Lui und Mio (VCO Berlin/Hauptstadt Beacher). Die Finalspiele und alle weiteren Matches auf dem Center Court wurden mit einer 6-Kamera-Produktion live gestreamt und können jederzeit als Re-Lives auf Sportdeutschenland.tv abgerufen werden.

Das Beach-Village mit Food und Getränkeständen lud auch tagsüber zum Verweilen ein und auf den vielen Beach-Volleyballfeldern sowie am SportStrand konnten alle sportlich Interessierten selbst aktiv werden. Auch für die Kinder gab es viel zu erleben. Von Donnerstag bis Sonntag stand das Sportmobil mit diversen Sport- und Spielgeräten auf der Fläche und Freitag sowie Samstag fanden faszinierende Seifenblasen-Shows und Kinderschminken statt.

Um die BEACH DAYS BORKUM zum vierten Mal zu einem unvergesslichen Wochenende zu machen, gab es vom Aufbau über die vier Programmtage und bis zum Abbau ein wunderbares Zusammenspiel aller Beteiligten. Dazu zählten unter anderen: die Mitarbeiter\*innen des Bühnenbaus, der Bühnentechnik, der Tribünen, der Gastronomen, der gesamten Sportorganisation, der ausrichtenden Agentur SPORT-PLATZ GmbH, der Nordseeheilbad Borkum GmbH mit all ihren Gewerken und vieler weiterer Helfer\*innen.

"Mit nordischem Sommerwetter, mitreißendem Beachvolleyball, unvergesslichen Konzertmomenten, einer ausgelassenen Beachparty und kulinarischen Genüssen schließen wir diese mehrtägige Veranstaltung am Strand von Borkum ab. Unser Dank gilt allen Teilnehmern: Sportlern, Insulanern, Gästen, Künstlern und Helfern, die dazu beigetragen haben, dass diese Tage wieder stattfinden konnten und unvergesslich wurden. Diese spürbare Energie, Begeisterung und Leidenschaft haben die BEACH DAYS BORKUM zu etwas ganz Besonderem gemacht. Gemeinsam haben wir Borkum-Erinnerungen geschaffen, die noch lange in den Herzen nachklingen werden. Danke für diese Sommer-Reise 2023" resümiert Göran Sell, Geschäftsführer der Nordseeheilbad Borkum GmbH.

Alle weiteren Informationen auf borkum.de und auf rockthebeach.de

## Medienkontakte:

Nordseeheilbad Borkum GmbH Dennis Möller O4922-933 147 dennis.moeller@borkum.de SPORTPLATZ GmbH Axel Annink O171-584 O 584 a.annink@sportplatz.biz







